

Buvette Restauration
Réservation
06 76 12 21 85
06 04 43 51 91

Fête de la Musique

Vendredi 20 juin

Salle des fêtes

les écoles rubrimontaines 🖐️

Avec
Rock Peppers
Matière Noire
Fusion Musiq
Laurène

A partir de 19h45

CINEMA

Samedi 14 juin



A la
Maison
Associative
et
Culturelle



Entrée
Adulte : 5€
Enfant : 4€20

ANIMATIONS CULTURELLES

salle des fêtes Rougemont (25)

samedi 7 juin 10h-19h gratuit
Journée artistique et artisanale

EXPOSITIONS :
- dessins du cours de l'ACPR
et de l'atelier du "Manouart"
- marché artisanal
- peintres
- mosaïques
- photos

ANIMATIONS OUVERTES A TOUS :
- concours de dessin
- ateliers scrapbooking et origamis
- atelier de la Rubritheque (création de marque-pages)
- danse, zumba, judo, musique par l'EMPCD

12h : animation musicale
18h : spectacle théâtral

buvette petite restauration

samedi 14 juin 20h30
gala de danse

dimanche 15 juin 14h30
8€ sur réservations
06.08.64.15.84



EPNS - NE PAS JETER SUR LA VOIE PUBLIQUE

P'tites Mandarines présente...
De A à Z...
.....mais dans le désordre !!!

Un spectacle écrit et mis en scène par Cécile Besançon-Sallat
Salle des fêtes de Rougemont

Le samedi 21 juin à 20h
Le dimanche 22 juin à 14h30

Tarifs :
6€ pour les adultes
1€ pour les moins de 12 ans

PROJECTION DU FILM
LE SECRET DE LOUISE

Discussion avec Marie-Thérèse Boiteux
autrice du roman éponyme

Vendredi 27 juin à 17h
Salle de l'Houtau

3€

Flash Info

Rougemont, Montferney, Chazelot, Morchamps.

Juin 2025

Madame, Monsieur,

Je viens, par ce flash, vous informer de quelques problèmes que nous rencontrons actuellement et qui nous donnent bien du « fil à retordre »...

Mairie de Rougemont

Ouverte :
du lundi au samedi
de 9 h à 12 h

Mardi et jeudi
de 16 h à 17 h
(hors vacances scolaires)

Permanence
du Maire :
chaque samedi
de 10 h à 12 h

Secrétariat
et
comptabilité
03 81 86 90 06

Adresse mail :
mairierougemont
@wanadoo.fr

Site internet :
rougemont-
doubs.fr



Imprimé par nos soins
Ne pas jeter
sur la voie publique

Je commencerai donc par vous parler **des chats errants**. Comme vous le savez, nous respectons la loi, c'est-à-dire : les capturer et les faire stériliser. Nous intervenons chaque fois que cela est nécessaire, en partenariat avec l'association « Les Chats Perchés ». Malheureusement, nous nous sommes aperçus que des personnes n'hésitaient pas à emmener des chats chez le vétérinaire pour les faire soigner au nom de la commune. Petit rappel avant d'expliquer la marche à suivre : **la commune s'occupe uniquement de la stérilisation des chats errants. Elle ne stérilise pas les chats domestiques et n'a pas non plus pour vocation de soigner ou d'opérer les chats errants.**

Maintenant que faire si avez connaissance de chats errants ? Tout simplement, **vous contactez l'association « Les Chats Perchés »** qui se verra remettre un bon de prise en charge par la commune. Sans ce dernier le vétérinaire n'interviendra plus. **Les Chats Perchés : Florence 06 95 04 11 99 ou Morgane 07 81 47 10 63.** En ce qui concerne les soins aux chats errants, libre à vous de les prendre en charge ou de contacter « Les Chats Perchés » qui auront peut être une solution à vous proposer.

Parlons maintenant du **problème des chiens en divagation** qui occasionnent du dérangement et représentent parfois un danger. Bon nombre d'entre vous êtes mécontents de voir des chiens divaguer dans les rues et je vous comprends. Surtout quand il s'agit de chiens reconnus dangereux. Je rappelle que tout propriétaire qui laisse son chien se promener à sa guise, s'expose à des risques. Cet animal pourrait causer un accident de la circulation, mordre ou apeurer un passant...

Dans tous les cas, la responsabilité civile du propriétaire est engagée. Je remercie donc les propriétaires de veiller à garder leurs chiens à domicile.

Continuons, malheureusement, avec l'**incivilité**. Le parc « Jeanne et Edmond Mallier », tant attendu pour les enfants, a une nouvelle fois été vandalisé. Effectivement, le tourniquet, très apprécié des plus petits, est inutilisable. Le conseil municipal a décidé de le remettre en état de marche mais réfléchit à un moyen de surveillance.

Les toilettes publiques situées sur le parking derrière le U express sont régulièrement endommagées. Dernier exploit, en date du weekend : « le lavabo a été arraché ». Avec regret, nous n'avons pas d'autre choix que de les faire fermer au public. Toute cette casse gratuite a, comme vous devez vous en douter, un coût financier... Les dépenses engendrées sont inévitablement à déduire d'un autre projet d'intérêt commun ! Ce manque de respect est vraiment usant et déconcertant...

Je terminerai avec **les aménagements de sécurité** réalisés dernièrement route de Gouhelans. Après la route de Bonnal et celle de Tressandans, une matérialisation temporaire des mesures envisagées a été mise en place durant 2 semaines. Actuellement, c'est la traversée de Montferney qui est en phase test. Suivra ensuite la route de Besançon.

Et, comme nous l'avions annoncé, les riverains seront, par secteurs, invités à des réunions de concertation intitulées « Faire ralentir ».

Et puis, c'est avec plaisir que je vous présente, en deuxième page de ce flash, les nombreuses animations qui vous attendent, ouvrant ainsi la saison estivale. Merci au monde associatif.

Bien cordialement

Le Maire, Salvi Thierry

ATELIER SERVICE HABITAT ARTISANS ET PARTICULIERS

Un projet de rénovation ou d'adaptation de votre logement ?

Le Service Habitat réunit les professionnels de :

- la rénovation énergétique (isolation, changement de chauffage, menuiseries, etc.)
- l'adaptation du logement (salle de bain, monte-escalier, accessibilité pour tous)

- Promouvoir le Service Habitat de la CC2VV
- Créer du lien entre artisans locaux et habitants



Mardi 10 juin 2025



18h00



Rougemont
Maison Associative et Culturelle

GRATUIT ET OUVERT À TOUS



par nos soins. Ne pas jeter sur la voie publique.



DON DU SANG

Salle des Fêtes
de 15h30 à 19h00



Mercredi 25 juin

Fête de lancement de la résidence d'Architecture "Réhabiter de bas en haut" à Rougemont



Clémence

Lorène

à la
**Maison
Associative
et Culturelle**

Vendredi 6 juin à 18h

Lauréate de la résidence d'architecture à Rougemont, Lorène Tournier, diplômée architecte DE-HMONP, et Clémence Chevalier, vidéaste, forment un duo complémentaire et transversal, alliant architecture et cinéma pour questionner l'évolution du patrimoine et des usages.

Lorène développe une approche sensible du déjà-là, où le projet et le patrimoine dialoguent. Son année à Rome l'a confrontée à la superposition du bâti et aux potentialités de la réinterprétation architecturale. Convaincue que le projet est un outil politique de réappropriation, elle s'attache à recréer du lien social et à valoriser le cadre bâti.

Clémence, après une première ex-

périence dans l'enseignement, se spécialise en post-production et explore l'esthétique cinématographique comme moyen de transmission. Son regard sensible capte les ambiances et révèle la poésie des lieux à travers l'image en mouvement.

Ensemble, elles proposent une lecture contextuelle et prospective du centre historique, croisant architecture et vidéo pour en révéler les potentialités et en offrir une redécouverte immersive à partir d'un travail à plusieurs échelles : celle du territoire de Rougemont à travers la question de la mobilité et des déplacements, celle du centre ancien à travers une lecture globale de la morphologie du bourg, des circulations, des rez-de-chaussée

inoccupés, pour identifier des leviers d'activation concrète du bâti existant, et celle de l'îlot entre la rue Basse et la Grande Rue comme terrain d'expérimentation privilégié, permettant de tester, documenter et mettre en débat des propositions plus concrètes.

Leur démarche mêle enquête sensible, narration collective et expérimentation urbaine. Elle s'organise en trois temps d'action, inspirés de la démarche de Gilles Clément pour le jardinier planétaire.

Ce rendez-vous est l'occasion de faire connaissance avec elles, de présenter leur démarche et de lancer les premières pistes d'action autour d'un pot convivial où tout un chacun est le bienvenu.

Mot du Maire

Madame, Monsieur,
De nombreux travaux ont déjà été réalisés pour rendre notre commune plus attractive. Aujourd'hui, nous aimerions savoir comment, vous, habitants de Rougemont, vous percevez votre commune.
Dans un premier temps, Clémence et Lorène vous présenteront leur mission et bien sûr elles répondront à toutes vos questions.
Votre opinion nous intéresse, je vous invite donc à rencontrer vendredi 6 juin à 18 h Lorène et Clémence à la Maison Associative et Culturelle dite « Houtau ».
Nous clôturerons ce moment d'échanges par le verre de l'amitié.
Cordialement

Le Maire, Salvi Thierry